

1.3.2021 - bistum-trier.de

# Den Glanz Jesu verbreiten

## Diözesaner Eröffnungsgottesdienst zur Fastenaktion mit Weihbischof Peters in Sinzig

**Sinzig** – „Es geht! Anders.“ – so lautet das Leitwort der Fastenaktion des katholischen Hilfswerks Misereor. In diesem Jahr liegt der Fokus auf Bolivien, dem Partnerland des Bistums Trier. Die diözesane Eröffnung der Aktion hat am 28. Februar in der Pfarrkirche St. Peter in Sinzig mit Weihbischof Jörg Michael Peters stattgefunden.

...

**Vor der Kirche hatten sich Mitglieder der Initiative „Wir sind Kirche“ aufgestellt. Weihbischof Peters nahm sich Zeit, um mit den Frauen und Männern unter anderem über den Synodalen Weg zu sprechen. „Wir sind uns in guter Weise begegnet“, berichtete er im Anschluss.**

(jf)

<https://www.bistum-trier.de/news-details/pressediens/detail/News/den-glanz-jesu-verbreiten/>

Zuletzt geändert am 01.03.2021